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日 時 令和元年１０月３１日（木） 午後７時～午後８時１０分 

場 所 生涯学習センター池会館 ３階大ホール 

 

伊東市総合計画について 

 意見 市回答及び対応 

１ 伊東市では人口減少が進み、空き家が増加していま

す。大規模な道路や公共交通機関の整備により物流

や人の流れの円滑化を図るなど、大きな改革が実現

されて初めて人口が増えていくものと思います。伊

東市に活力が出てくるような大きな政策を実現させ

ていただきたい。 

道路環境の整備や公共交通体系の充実は本市の活性化のために重要な

分野であると認識しているところであり、総合計画の策定に当たり参考

とさせていただきます。 

 

地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ 池小学校も将来的には統廃合の構想に入るのでしょ

うか。できる限り池小学校は残していただきたいと

思います。 

池小学校は小規模特認校として自然に親しみながら特色ある教育指導、

教育実践を行っております。統合については今後の児童数の推移に注視

しながら、改めて後期の方針として具体的内容を策定することとしてお

り、保護者や地域の皆様の御意見を丁寧に伺う中で進めてまいります。 

２ 対島川及び八幡野川整備と併せて水門を拡張し、大

雨でも池の水田が水没しないように整備をお願いし

ます。 

対島川及び八幡野川の整備につきましては、毎年護岸の一部改良を実施

しており、今後も継続してまいります。また、水門等の拡幅には対島川

の根本的な改良が必要となりますが、用地確保等が困難な状況であるこ

とから、次年度、池地区において浸透施設の検討をしてまいります。 

３ 水門の閉塞の恐れがある件について以前池区から市

へ陳情書を提出ましたが回答がありませんでした。

要望書等に対し返事がくるシステムにしていただき

たい。 

原則として各区や団体等からの要望書等については市長まで目を通し

回答はお返しているところですが、遺漏のないよう事務の取り扱いを徹

底してまいります。 
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 意見 市回答及び対応 

４ 図書館新設に当たり、子ども達のニーズに応えられ

るような情報収集の場となる施設にしていただきた

い。 

図書館建設に当たっては先進地視察も行っているところであり、多様化

及び高度化する利用者ニーズ等に対応した本市に最適な図書館となる

よう検討を進めてまいります。 

５ 以前のように首都圏のテレビが見られるようにお願

いできないでしょうか。 

管轄する総務省東海総合通信局に問い合わせたところ次のとおり回答

がありました。 

【総務省東海総合通信局の回答】 

放送法第１１条では「放送事業者は、他の放送事業者の同意を得なけれ

ば、その放送を受信し、その再放送をしてはならない」と規定されてい

るため、関東圏の地上放送事業者と静岡県のケーブルテレビ事業者の間

で協議を行い、「同意」を得られれば、静岡県のケーブルテレビ事業者

は、関東圏の地上放送を放送することができますが、こうした同意に係

る協議について、国が介入することはありません。 

 

市内ケーブルテレビ事業者に問い合わせたところ次のとおり回答があ

りました。 

【市内ケーブルテレビ事業者の回答】 

東京波の再放送については、平成２３年７月の地デジ移行後は、「激変緩

和措置」による特例的かつ暫定的な再放送の継続であったため、東京民

放局と地元ケーブルテレビ事業者の間で終了時期等について協議、検討

を重ねてきた結果、テレビ東京以外の東京民放４局については、同意が

得られなかったため平成３０年９月３０日に終了しました。 

 

以上のことから首都圏のテレビの視聴については難しいものと考えて

おります。 

６ 公式スポーツのできる総合運動公園を造り、誘客に 総合運動公園建設については敷地等様々な課題がある中で引き続き計
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 意見 市回答及び対応 

繋げていただきたいと思います。 画に向けて調査研究を進めてまいります。 

７ 県立高校３校の統合に当たり新高校の名称について

魅力ある名称をお願いします。 

管轄する県の教育委員会へ高校統合に関する様々な意見を届ける中で、

魅力ある名称をお願いしてまいります。 

８ 企業や大学の誘致については、できれば大学を優先

していただきたいと思います。 

少子化が進行する中、大学等の経営状況は非常に厳しいことから、大学

誘致は難しいものと考えております。 

企業誘致については、本市の自然環境等の特性に合ったＩＴやコンテン

ツ産業をターゲットとしており、特に若い世代の雇用の場の創出を目指

してまいります。 

９ 観光都市として図書館の中身だけでなく外見にもこ

だわり、観光でわざわざ見に来るような図書館にし

ていただきたいと思います。 

図書館の外観についても先進地視察や様々な御意見を踏まえる中で、本

市にふさわしい図書館となるよう検討を進めてまいります。 

10 池小学校は理想的な教育実践ができる学校だと聞い

ています。児童数だけで判断するのではなく、メリ

ットを考慮し慎重に統廃合の検討をしていただきた

い。また、小規模校の特色ある教育の効果や伊東市

の教育の素晴らしさをアピールして市民に知らせて

いただきたい。 

池小学校については特に地域の皆様の協力のもと学校運営が行われて

おり、特性を生かした教育実践による成果も出ているところです。統合

については御意見も参考とする中で検討してまいります。 

 

11 まちづくりや産業に関して、選挙の際に候補者が掲

げるスローガンはどの候補者も似通っており、また、

何年経っても同じままです。市民のもつエネルギー

を掘り起こして発揮できるような政治・行政を進め

ていただきたい。 

市民のため、未来の子どもたちの発展のために市議会とも協力し、より

良い市政の実現のため努力してまいります。 

 


